

## Empresarios mendocinos advierten que las economías regionales van a sufrir



Así lo manifestó **Daniel Ariosto**, presidente de la UCIM, sobre el perjuicio que traía consigo la pandemia: **“La UCIM está preocupada por esta pandemia de coronavirus**, porque realmente es muy contagiosa. El Gobierno nacional y los provinciales toman diversas medidas que tenemos que acatar. Por el nivel de contagio que esto tiene la prevención es adecuada para que tenga el menor daño posible”.

**“Puede causar problemas a la economía regional, en todas las actividades: en el comercio, industria, servicios y en el turismo. Sabemos que tenemos cancelaciones de reservas. Esto va a afectar a la economía de Mendoza**, no me animaría a decir cuánto. No tenemos casos autóctonos, pero en cualquier caso puede salir”, aseguro en Radio CNN.

De esta manera, Ariosto aseguro que **“ la economía regional va a sufrir, el problema es para el empresario, sobre todo para las pymes, los trabajadores, para gente y todos en general”**.

Fuente: Jornada.